

<http://pcchile.cl/wp-content/uploads/2023/11/MUJERES-COMUNISTAS-112923.mp3>

Mujeres Comunistas es una producción de Radio Nuevo Mundo y el Instituto de Ciencias Alejandro Lipschutz, que se realiza con el fondo del 10% del Servicio Electoral para fomentar la participación de las mujeres en política.

En estos episodios vamos a conocer las experiencias políticas de diversas mujeres militantes del Partido Comunista que han estado en distintos ámbitos de acción en procesos políticos y sociales de emancipación, los cuales han sido fundamentales para la democratización de la sociedad chilena.

Se transmite cada miércoles a las 16:00 hrs. el sábado a las 11:00 hrs. por el 930 AM, red nacional de emisoras y señales online.

Capítulo 8: Mujeres comunistas, ruralidad y pueblos originarios. Invitada: Francisca Rodríguez, fundadora y expresidenta de la Asociación Nacional de Mujeres Rurales e Indígenas (Anamuri).

"Los campos se mantienen porque las mujeres se han negado a irse"

En entrevista la dirigenta, Francisca Rodríguez, explicó cómo nació Anamuri y la organización de las mujeres en el campo. "Nacimos en rebeldía, nos rebelamos", apuntó. Dijo que la creación de la Anamuri surge porque las demandas de las mujeres no eran escuchadas por los varones dentro de las organizaciones campesinas. Expuso sobre el derecho a la soberanía alimentaria, indicó que las grandes empresas que manejan la industria de la alimentación sobreexplotan las tierras y no tiene nada que ver con las necesidades de los pueblos. Habló de la realidad que atraviesa hoy el mundo campesino, donde cada vez van quedando menos pequeños agricultores producto de la precariedad del trabajo. Sosuvo que Anamuri defiende la identidad feminista campesina y popular, porque es la mujer la que ha jugado un rol relevante en el trabajo del campo que ha sido invisibilizado, desde donde enfrentan los tipos de violencia que atraviesan.

78,854 total views,

15 views today